



Domingo 19 de marzo (4º Domingo Cuaresma. ciclo A)

¿CON QUÉ OJOS MIRO LA REALIDAD?
DE ELLO DEPENDE EL CUIDADO

El evangelio del domingo. San Juan (9,1.6-9.13-17.34-38)

“en aquel tiempo, al pasar Jesús vio a un hombre ciego de nacimiento. Y escupió en tierra, hizo barro con la saliva, se lo untó en los ojos al ciego y le dijo: «Ve a lavarte a la piscina de Siloé (que significa Enviado).» Él fue, se lavó, y volvió con vista. Y los vecinos y los que antes solían verlo pedir limosna preguntaban: «¿No es ése el que se sentaba a pedir?» Unos decían: «El mismo.» Otros decían: «No es él, pero se le parece.» Él respondía: «Soy yo.»

Llevaron ante los fariseos al que había sido ciego. Era sábado el día que Jesús hizo barro y le abrió los ojos. También los fariseos le preguntaban cómo había adquirido la vista. Él les contestó: «Me puso barro en los ojos, me lavé, y veo.» Algunos de los fariseos comentaban: «Este hombre no viene de Dios, porque no guarda el sábado.» Otros replicaban: «¿Cómo puede un pecador hacer semejantes signos?» Y estaban divididos. Y volvieron a preguntarle al ciego: «Y tú, ¿qué dices del que te ha abierto los ojos?» Él contestó: «Que es un profeta.» Le replicaron: «Empecatado naciste tú de pies a cabeza, ¿y nos vas a dar lecciones a nosotros?» Y lo expulsaron.

Oyó Jesús que lo habían expulsado, lo encontró y le dijo: «¿Crees tú en el Hijo del hombre?» Él contestó: «¿Y quién es, Señor, para que crea en él?» Jesús le dijo: «Lo estás viendo: el que te está hablando, ése es.» Él dijo: «Creo, Señor.» Y se postró ante él.

- **1 Samuel (16,1b.6-7.10-13a):** “Porque Dios no ve como los hombres, que ven la apariencia; el Señor ve el corazón”
- **Salmo 22,1-3a.3b-4.5.6:** “Aunque camine por cañadas oscuras, nada temo, porque tú vas conmigo”.
- **Efesios (5,8-14):** “Caminad como hijos de la luz -toda bondad, justicia y verdad son fruto de la luz-”.

¿Con qué ojos miro la realidad?

“A todos nos afecta la ceguera. Porque el ver, el verdadero ver, es inseparable del dirigir la mirada, de saber y querer mirar, y eso es elección del espíritu, de la libertad. Para ver hay que mirar, y mirar es elegir el punto, el objeto al que se dirige la mirada, o sea, el corazón. Porque los ojos, como la palabra y las manos, brotan del corazón, son su prolongación. Vemos lo que queremos ver, lo que amamos y miramos con predilección. Pero ¿son tantas las veces que nuestra mirada no es nuestra, sino que está condicionada! Vemos y miramos, muchas veces, lo que otros, la imposición mediática o incluso nosotros mismos y nuestros propios intereses ocultos o callados, nos dicen que miremos. Miradas superficiales que sólo ven las apariencias, pero no el corazón. Por eso hoy nos preguntamos ¿Con qué ojos miro la realidad?”



Una de las cosas más irritantes en la vida, tanto en nosotros mismos como en otros, se da cuando nosotros y la gente parecemos ciegos ante lo que es evidente: ¿Por qué no vemos? ¿Por qué yo no vi esto? Nosotros somos cristianos, gente de fe. Sin embargo, con demasiada frecuencia, estamos ciegos para Dios, para los hermanos y para las cosas que deberíamos ver con respecto a nosotros mismos. Pidamos al Señor en esta eucaristía que toque y abra nuestros ojos a las realidades más profundas y hermosas de nuestra vida, de nuestro mundo y de nuestra fe.

Para tu reflexión, por si te ayuda a acoger el evangelio

CUÍDATE, CUÍDAME, COMO DIOS NOS CUIDA ...

**EN LOS MOMENTOS DE CEGUERA, PARA ABRIR LOS OJOS, Y BUSCAR A LA LUZ DE LA PALABRA
CÓMO PRESENTARNOS ANTE EL MUNDO Y SACAR A LA LUZ LA INJUSTICIA Y EL MAL
¿CON QUÉ OJOS MIRO LA REALIDAD? DE ELLO DEPENDE EL CUIDADO**

Momento personal: por si te ayuda a acoger el evangelio

Aquí nadie se atreve a mirar de verdad, ni los fariseos con sus prejuicios, ni los padres del chico con sus miedos, ni los discípulos con sus viejas y acrílicas tradiciones. Todos ciegos menos el ciego, que simplemente reconoce lo que le ha pasado y de dónde procede su curación, sea quien sea. Todo lo más dice “es un profeta” ... Tenemos toda la inmensa realidad de la naturaleza, de la historia y de la vida de cada día. Todo lenguaje de Dios. Pero, ¿sé verlo y me detengo a mirarlo?

- Cuando me encuentro con las personas, ¿cómo las miro?

- ¿Estoy abierto a otras miradas distintas de la mía?

- ¿Qué aporta la luz de Jesús a mi mirada?

* ¿Qué es lo que hay en mi vida de cerrazón, de intransigencia, de superficialidad, de rutina... que me impide ver la realidad?

* ¿Estoy abierto a acoger la Luz de la verdad, del amor, de la justicia, de la gratuidad, de la generosidad... venga de donde venga?

* ¿En qué aspectos de mi vida personal y de relaciones necesito abrirme a la Luz del evangelio?

Algunos avisos parroquiales

FIESTA DE SAN JOSÉ. Como este año el 19 cae en domingo, se traslada la fiesta de San José al lunes 20, que es festivo en Madrid. Tendremos la misa a las **12:30**

CONCIERTO SOLIDARIO, VIERNES 24 DE MARZO; en beneficio del Servicio de Dispensación de Alimentos de Cáritas Vicaría IV.

A la entrada se recogerán alimentos no perecederos, Leche, azúcar, aceite, pasta, conservas... Si no vas a venir, y quieres colaborar con las “Fila Cero”, en el cartel está indicada la forma de hacerlo.

CONCIERTO SOLIDARIO
EN BENEFICIO DEL SERVICIO DE DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS DE CÁRITAS VICARÍA IV

Coro Aldebarán
Director David Arilla

Coro Trovada
Director Gabriel de Frutos

A la entrada se recogerán alimentos no perecederos
Leche, azúcar, aceite, pasta, conservas, etc...

Iglesia de Santa Irene
C/ Los Andaluces 7
Miguel Hernández

Viernes 24 de marzo 2023 a las 19:30 h

FILA CERO: Si no puedes acudir y quieres colaborar o prefieres hacer un donativo en metálico, haz un ingreso en la cuenta:
ES24 0075 0224 3406 0043 5353 (Concepto: ALIMENTOS)

Aldebarán | Distrito de Barajas | MADRID | Trovada | Caritas